

Ihr Interesse an Mittel-Punkt e.V.

Hallo,

vielen Dank für ihr Interesse an Mittel-Punkt e.V.

Mittel-Punkt e.V. ist ein erst im Dezember 2020 gegründeter Verein, deren Mitglieder aber bereits schon sehr viel Erfahrung mit der Arbeit in einem Verein dieser Art haben.

Wir haben uns zur Aufgabe gemacht, hilfe-und/oder hilfsbedürftige Menschen in den Mittelpunkt zu stellen und diese u.a. in schwierigen Situationen ihres Lebens zu unterstützen.

Diese Unterstützung kann sehr vielfältig aussehen, orientiert sich natürlich an den Wünschen unserer "Pünkchen" und sind individuell.

Das kann für ein schwer erkranktes Kind der Blick hinter die Kulissen der Polizei sein, die Auszeit für die Familie, deren Familienvater erfolgreich den Krebs besiegt hat oder eine finanzielle Unterstützung für Therapien.

Aber auch kleine Aufmerksamkeiten wie z. Bsp. schokoladige Motivation für das Krankenhauspersonal, unsere "Heldenkiste" für tapfere Kämpfer auf der Kinderstation oder die wärmenden Socken für Oma Erna im Pflegeheim sind wichtig und unsere Mission.

Wir durften schon kleine gute Taten vollbringen und wollen viel mehr davon machen. Ein Strahlen in den Augen sagt mehr, als tausend Worte.

Gern können sie uns auf Facebook <https://www.facebook.com/mittelpunktev> oder auf Instagram www.instagram.com/mittelpunkt_ev verfolgen.

Ohne Unterstützer und Spender funktioniert unsere Arbeit natürlich nicht und so freuen wir uns über jede Art der Zuwendung. Gern sind wir zu einem persönlichen Gespräch bereit, in dem wir nochmals unsere Ziele darlegen können.

Auf eine Zusammenarbeit freuen wir uns sehr.

Mit freundlichen Grüßen

Vorstand

Mittel-Punkt e.V.